

# « Pas le candidat d'un camp »

ENTRETIEN

## Léonard Pollet

NOUVEAU SECRÉTAIRE DE LA FÉDÉRATION PS DE WALLONIE PICARDE

par Quentin  
Miniscloux  
JOURNALISTE

**Jeudi soir, les membres de l'Exécutif du PS de Wallonie picarde ont élu à Tournai leur nouveau secrétaire. C'est le Tournaisien Léonard Pollet, 35 ans, qui a récolté le plus grand nombre de voix et qui succède ainsi à Jean-Michel Nottebaert. L'habitant de Warchin pourra ajouter une nouvelle ligne à un curriculum vitae déjà bien fourni.**

**Léonard Pollet, vous êtes donc le nouveau secrétaire de la fédération PS de Wallonie picarde. Pouvez-vous nous expliquer votre parcours ?**

Avec plaisir. J'ai d'abord entamé des études d'ingénieur que j'ai stoppées en cours de route pour travailler pendant une année comme ouvrier. J'ai ensuite combiné cours du soir - licence en sciences politiques - et intérim. Par après, j'ai également travaillé pendant cinq ans chez Moulinsart où j'organisais notamment les ventes de Tintin à Tournai, et j'ai aussi bossé quelque temps au musée Hergé, à la Ville de Tournai, ou encore à l'ULB. C'est d'ailleurs à l'ULB que Daniel Senesael est venu me chercher. Il m'a dit qu'une place se libérait et que si je le désirais, elle était pour moi. Daniel Senesael me connaissait car j'avais eu l'occasion de travailler avec lui durant un intérim. Il était satisfait de mes services et j'ai donc ac-

cepté le poste de collaborateur parlementaire du député-bourgmestre. Je suis inscrit au Parti socialiste depuis 10 ans, et avec Geoffroy Huez et Bruno Lefebvre nous avons relancé le Mouvement des Jeunes Socialistes de Wallonie picarde et de Tournai.

**Vous êtes collaborateur parlementaire de Daniel Senesael. Dès lors, pourquoi avoir postulé pour ce poste de secrétaire fédéral du PS de la Wallonie picarde ?**

Car Daniel Senesael ne sera pas toujours député. Avec sa popularité, je ne me fais pas de soucis pour les élections qui se profilent, mais pour le futur, je devais me trouver un autre emploi. C'est maintenant chose faite, et j'en suis évidemment très heureux.

Et puis quand mon entourage a appris que Jean-Michel Nottebaert allait prendre sa retraite, il était convaincu que c'était une place pour moi. J'ai donc tenté ma chance, avec succès.

**Les votes ont été très serrés. Selon vous, qu'est-ce qui a fait pencher la balance en votre faveur ?**

C'est vrai que d'après ce que j'ai entendu, cela s'est joué à quelques voix près avec Annick Saudoyer et Dominique Surleau. Par contre, Inès Mendes est un peu plus en retrait.

Maintenant, pour ce qui a fait pencher la balance, je pense surtout au fait que je n'ai pas été le candidat d'un camp. Je travaille avec Daniel Senesael, mais je suis très proche de Rudy Demotte, Paul-Olivier Delannois ou Serge Hustache. Cette raison plus mon expérience ont dû jouer pour moi. **Vous êtes militant actif depuis 10 ans. Jamais eu envie de vous mettre sur les listes ?**

Pour l'instant non. J'ai toujours participé aux campagnes électorales pour soutenir les candidats et désormais, mon statut de secrétaire ne me permet plus d'être sur les listes sauf dérogation. Mais je m'en accommode très bien.

La fonction que je vais occuper est très enrichissante. J'aurai des responsabilités et je ferai totalement partie du jeu même si je sais très bien que j'aurai un rôle administratif. Les grandes orientations, elles sont données par l'Exécutif. **Pensez-vous que votre jeunesse est un atout dans la succession de Jean-Michel Nottebaert ?**

Oui, effectivement, j'ai 35 ans et des sensibilités différentes de celles de Jean-Michel Nottebaert.

J'ai aussi un autre parcours, une autre expérience. Les membres de l'exécutif n'y sont apparemment pas insensibles. ■



Le nouveau secrétaire fédéral du PS a une solide expérience.

■ B. LIBERT

**« LE VOTE A ÉTÉ TRÈS SERRÉ AVEC ANNICK SAUDOYER ET DOMINIQUE SURLEAU »**

L'ANCIENNE ÉCHEVINE N'A PAS CONVAINCU

## Nouveau camouflet pour Annick Saudoyer

En stand by depuis les dernières élections communales mouscronnoises au terme desquelles le PS a été rejeté dans l'opposition, Annick Saudoyer se voyait bien obtenir le poste rémunéré de secrétaire fédéral du PS de la Wallonie picarde. Elle avait notamment fait le forcing auprès

des militants. Finalement, c'est un nouveau camouflet pour l'ancienne échevine qui assure pourtant que ce n'est pas « une nouvelle claque ». Elle nous parlera d'ailleurs en long et en large de cette élection et de sa vie politique dans l'interview politique de ce dimanche. ■